

Liebe Fahrschüler und Fahrschülerinnen,

seit dem 11.05.2020 sind wir wieder mit 100% Einsatz für Euch da!

Um der Verbreitung des Corona-Virus entgegen zu wirken, müssen wir besonders auf die Hygienemaßnahmen sowie auf die **Mindestabstände von 1,50m** achten! Unsere Büros dürfen daher nur mit **Masken** betreten werden und auch die Fahrstunden können nur mit einer Mund- und Nasenbedeckung durchgeführt werden.

Der Theorieunterricht wird ab dem 18.05.2020 auch wieder aufgenommen. Da die Plätze begrenzt sind, müsst Ihr Euch bitte vorher per E-Mail für gewünschte Termine anmelden.

Wir freuen uns auf Eure Ausbildungen.

Bleibt gesund!

Eure  **FAHRSCHUL
AKADEMIE**